

Haute Marne Libérée

**FAITS DIVERS**

# Un OVNI dans le ciel sud haut-marnais

*Il a été aperçu dans plusieurs départements, jeudi soir, vers 21 h 15. De nombreux témoignages en font état.*

Un objet volant non identifié (OVNI) a été aperçu par plusieurs personnes dans l'Yonne, en Côte-d'Or et en Haute-Marne, jeudi soir vers 21 h 15. Les témoignages concordent. Mais aucune photo n'a été prise, car le phénomène a duré tout au plus une dizaine de secondes.

Quelle était cette lueur aperçue dans le ciel de l'Yonne, de la Côte-d'Or et de la Haute-Marne, jeudi soir 1er août, vers 21 h 15? Observée par divers témoins, elle a emporté son mystère avec elle. Selon leurs dires, concordants, une boule apparemment orange suivie d'une traînée lumineuse aux couleurs de l'arc-en-ciel a traversé le ciel du Nord au Sud furtivement, disparaissant, telle une comète, aussi brutalement qu'elle était apparue.

L'objet a été, entre autres, observé par des employés de la tour de contrôle de la base aérienne de Dijon-Longvic, par des habitants de Nuits-Saint-Georges (Côte-d'Or) et de Sens (Yonne), soit à environ 160 km de ces villes.

## De nombreux témoignages

Plus au Nord, en Haute-Marne, au moins quatre personnes ont eu la même vision: un couple de résidents secondaires à Poinsetot, Lucien Carnio, agriculteur à Poinson-lès-Grancey et un

vacancier résidant actuellement dans ce dernier village du canton d'Auberive.

Lucien Carno était sur sa moissonneuse quand son regard fut attiré par cette lumière inhabituelle: «ça a été très rapide. Ça éclairait bien le ciel. Ça ressemblait un peu à une étoile filante, avec une traînée de couleurs comme on en voit dans les feux d'artifice. Ça avançait à l'horizontale de la terre. Ça s'est éteint en direction du sud à peu près au-dessus de Salives». Salives (Côte-d'Or) est située à une douzaine de kilomètres au sud de Poinson-lès-Grancey.

Autre témoignage, celui d'une résidente secondaire de Poinsetot: «on aurait dit que le soleil couchant donnait des couleurs à cette forme allongée qui est passée à l'horizon très rapidement».

En Côte d'Or, les témoignages, rapportés par notre confrère 'Le Bien Public' vendredi, font état de 'cône lumineux de couleur turquoise, précédé d'une sphère orange d'assez petite dimension'. Témoignages recueillis également par la gendarmerie de Dijon.

Le président de la Société Astronomique de Bourgogne, M. Couserot, avance plusieurs hypothèses: météorite, débris de satellite, missile... Ce qui est certain, c'est que le mystère reste entier.